

Tres años desde el lanzamiento al mercado de BMW i. 100,000 BMW electrificados en el camino.

BMW i personifica la orientación al futuro de BMW Group. Harald Krüger: “BMW i continúa siendo el líder de innovación, asegurando el rol pionero de BMW Group en cuanto a tecnología.” El BMW i3 es el líder de su segmento.

Múnich.- Tres años de BMW i, tres años de innovación, tres años de movilidad holística sustentable: desde su lanzamiento al mercado en noviembre de 2013, BMW i no sólo ha sido el pionero tecnológico de BMW Group, sino que también ha simbolizado la fuerza innovadora y la orientación al futuro de la empresa en cada vehículo que lleva al camino.

Hoy en día, esto se puede ver con más claridad que nunca: BMW Group ahora ha entregado más de 100,000 vehículos impulsados únicamente con energía eléctrica y vehículos híbridos conectables a clientes de todo el mundo. Tan sólo el BMW i3 ha alcanzado una cifra de más de 60,000 unidades, convirtiéndose en el vehículo eléctrico más exitoso en el segmento compacto Premium. Por su parte, el BMW i8 ocupa el primer puesto entre los vehículos deportivos electrificados, con más de 10,000 unidades entregadas desde mediados de 2014. Adicionalmente, se han vendido aproximadamente 30,000 híbridos conectables hasta la fecha; conocidos el día de hoy bajo la denominación BMW iPerformance, los cuales reflejan la exitosa transferencia de la tecnología BMW i.

“BMW i continúa siendo nuestro líder en términos de innovación y continuará proporcionando tecnologías revolucionarias para BMW Group,” afirma el Presidente del Consejo de Administración de BMW AG, Harald Krüger. “Cuando se trata de trenes de rodaje eléctricos, ya hemos logrado colocar con éxito esta transferencia de tecnología en el camino. El siguiente avance tecnológico que abordaremos es la conducción automática, en donde el BMW iNEXT establecerá una nueva referencia.”

Al establecer la marca BMW i y al optar por desarrollar una arquitectura de vehículo individual y la tecnología eDrive de BMW para la energía eléctrica, BMW Group se convirtió en pionero en el área de la movilidad sustentable e individual. Tanto el BMW i3, diseñado para movilidad libre de emisiones locales en un ambiente urbano, como el vehículo deportivo híbrido conectable orientado hacia el futuro, el BMW i8, combinan el Placer de Conducir con un carácter Premium que está enfocado de forma consistente hacia la sustentabilidad, incluido el uso de métodos y materiales de producción ahorradores de

recursos. Esto también despierta el interés de grupos nuevos de clientes: más del 80 por ciento de los clientes de BMW i3 alrededor del mundo son clientes nuevos de BMW.

En total, BMW Group ahora ofrece siete modelos que funcionan sólo con energía eléctrica, como el BMW i3, o que son híbridos conectables, combinando un motor de combustión y un motor eléctrico. Llegarán otros modelos en los próximos años, incluido un MINI Countryman híbrido conectable en 2017. Además, habrá una nueva variante del vehículo deportivo BMW i8 con tren motriz híbrido conectable en 2018 – un BMW i8 Roadster descapotable. Viendo hacia el futuro, el portafolio de productos se extenderá para incluir un MINI impulsado sólo con energía eléctrica en 2019 y un BMW X3 impulsado sólo con energía eléctrica en 2020. A principios de la próxima década, llegará otro modelo BMW i más largo con tren motriz eléctrico: el BMW iNEXT. Este modelo altamente innovador será la punta de lanza de BMW i.

Acerca de BMW Group

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls-Royce, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 31 instalaciones de producción y ensamble en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2015, el Grupo BMW vendió aproximadamente 2 millones 247 mil vehículos y alrededor de 137 mil motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2015 fue de aproximadamente 9 mil 22 millones de euros sobre ingresos que ascienden a 92 mil 18 millones de euros. El 31 de diciembre de 2015, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 122,244 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

www.bmwgroup.com

Facebook: http://www.facebook.com/BMWGroup_

Twitter: http://twitter.com/BMWGroup_

YouTube: http://www.youtube.com/BMWGroupview_

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>

Acerca de BMW Group México

BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y celebró en 2014 el 20 aniversario de presencia en México. El Grupo anunció en julio de 2014, la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí; los trabajos de preparación en el terreno ya iniciaron y actualmente se están realizando los primeros procesos de reclutamiento a través de www.bmwplantarh.com.mx

Actualmente comercializa las marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. Cuenta con 38 distribuidores BMW, 28 ofrecen la marca MINI y 23 BMW Motorrad. Todos ellos localizados tanto en la Ciudad de México, como en las principales ciudades de la República: Aguascalientes, Cancún, Chihuahua, Cuernavaca, Culiacán, Guadalajara, Hermosillo, León, Mérida, Monterrey, Morelia, Oaxaca, Pachuca, Puebla, Querétaro, Saltillo, San



Luis Potosí, Tampico, Tijuana, Toluca, Torreón, Veracruz y Villahermosa. Generando más de 1,500 empleos directos en toda la Red.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa en todo el país, que ofrece atención a clientes durante las 24 horas del día. Para mayor información de productos y servicios puede consultar www.bmw.com.mx, www.mini.com.mx y www.bmw-motorrad.com.mx.

Para mayores informes favor de contactar a:

BMW Group México, Latinoamérica y el Caribe

Vladimir Mello
Juan Bernardo Vázquez Mellado
Paola Félix
Zolveing Zúñiga
Edgar Tellez
Tania Gomora

vladimir.mello@bmw.com.mx
bernardo.vazquezmellado@bmw.com
paola.felix@bmw.com.mx
zolveing.zuniga@bmw.com.mx
edgar.tellez@bmw.com.mx
tania.gomora@partner.bmwgroup.com

Porter Novelli México

Martha Reséndiz Celular: +52 1 55 3009 3259
Allan Díaz Celular: +52 1 55 3012 972
Rocío Pavón Celular: +52 1 55 4350 0648

martha.resendiz@porternovelli.mx
allan.diaz@porternovelli.mx
rocio.pavon@porternovelli.mx

www.press.bmwgroup.com/mx.html

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWMexico>
Facebook: <https://www.facebook.com/MINI.Mexico>
Facebook: <https://www.facebook.com/BMW.MOTORRAD.MX>
Twitter: <https://twitter.com/#!/BMWMex>
Twitter: <https://twitter.com/#!/MINImexico>
Twitter: https://twitter.com/#!/BMWMotorrad_Mx
BMW TV: <http://www.bmw.tv/web/com/video.do>
BMW Youtube channel: http://www.youtube.com/user/BMW_